

TCS-Newsletter zu Weihnachten 2018

Dezember 2018

Liebe Mitglieder des TC-Stierstadt, liebe Tennisfreunde,

das Jahr 2018 neigt sich nun dem Ende zu und mit der Ende November durchgeführten Jahreshauptversammlung ist auch das Tennisjahr 2018 für uns nun offiziell vorüber. Wir dürfen auf eine Saison mit sehr schönen Team-Tennis-Spielen zurückblicken. Insbesondere in der Jugendarbeit konnten wir durchaus einige Akzente setzen und hoffen damit erste wichtige Schritte für die Attraktivität dieser für die Zukunft des Vereines so wichtigen Mitgliedergruppe eingeleitet zu haben. Auch die seitens des Vereins angebotenen Veranstaltungen für unsere Mitglieder waren durchweg gut bis sehr gut besucht und sind damit weiterhin wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens unseres Vereines.

An dieser Stelle dürfen wir euch darüber informieren, dass unsere Mitglieder Guisepppe di Liberto und Nenad Mandic ab 2019 die Bewirtung unseres Clubhauses übernehmen werden. Beide sind voller Tatendrang und Ideen und freuen sich schon darauf, euch schöne Stunden auf der Terrasse bereiten zu können. Die Gelegenheit auf einen ersten Vorgeschmack hierauf wird sich bereits Anfang 2019 bieten, wenn uns die beiden Ende Februar 2019 im Rahmen eines kleinen Events eine Kostprobe ihrer Ideen geben werden. Über den genauen Termin werden wir euch rechtzeitig informieren.

Der Vorstand dankt allen seinen Mitgliedern für ihr Engagement und ihren Einsatz auf und neben dem Tennisplatz, ohne das ein solches Vereinsleben nicht möglich wäre.

Wir wünschen allen Mitgliedern ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie ein friedvolles und gesundes neues Jahr 2019

Der Vorstand des TC Stierstadt

Weiterhin möchten wir euch noch einen kleinen Rückblick auf 2018 geben:

Jugendarbeit

Die Jugendabteilung nimmt beim TC Stierstadt einen sehr großen Platz ein. Ab einem Alter von sechs Jahren kann bei uns Tennis gespielt und trainiert werden. Ob Kondition, Koordination oder Tennistraining – wir möchten, dass die Jüngsten von Anfang an den Sport genießen und sich immer verbessern können. Durch unsere Förderung und kontinuierliche Unterstützung ist es bald möglich, erste Erfolge zu erzielen. Dabei steht bei uns immer der Spaß am Sport an erster Stelle.

Auch dem Vorstand ist die Jugendarbeit besonders wichtig. Deswegen wurde erstmalig das im Sommer 2019 stattfindende Tenniscamp ins Leben gerufen. Die Kinder und Jugendlichen können in den Ferien den Umgang mit dem gelben Ball erlernen bzw. verbessern. Es bilden sich Freundschaften und der Sport macht gemeinsam noch viel mehr Spaß.

Sport und Wettbewerb gehören zusammen. Wie jedes Jahr, werden auch in 2019 die **Clubmeisterschaften** in den Altersklassen getrennt ausgetragen. Diese werden auf das Saisonende außerhalb der Schulferien gelegt, um möglichst viele Zuschauer zu erreichen. Selbstverständlich gibt es Pokale und Medaillen. Daneben werden neben dem Kinder- und Jugendfest, Schleifchenturniere, Bambini-Schnupperstunden, ein separates Fitness- und Konditionstraining, Fördertraining für besonders engagierte und talentierte Kinder sowie ein Mannschaftstraining angeboten. Ebenfalls ist der bereits in 2018 ausgetragene U9-Cup auch für das Jahr 2019 fest eingeplant. Für die Medenrunde werden für das Tennisjahr 2019 8 Jugendmannschaften gemeldet.

Besonders erfreulich war die Teilnahme von 15 Kindern und Jugendlichen bei den diesjährigen Hallenkreismeisterschaften. Nach langjähriger Abstinenz ist es bemerkenswert, wie viele Junioren(innen) des TCS bereit waren, an dem Wettbewerb teilzunehmen. In den Konkurrenzen der Einzelwettbewerbe waren u.a. besonders erfolgreich:

Hannah Link 3. Platz U10 Juniorinnen:

Hannah hat sich mit der tollen Platzierung für die Bezirksmeisterschaften, die Ende Januar 2019 ausgetragen werden, qualifiziert.

Lukas Vatheuer 4. Platz U9 Junioren

Julius Russ 5. Platz U9 Junioren (Viertelfinale)

Christopher Haas 5. Platz U10 Junioren (Viertelfinale)

Das Teilnehmerfeld in den einzelnen Kategorien umfasste jeweils mindestens 30 teilnehmende junge Tennisspieler(innen).

Herzlichen Glückwunsch an alle 15 Teilnehmer(innen) der Kreismeisterschaften!

Wir wünschen allen Kindern und Jugendlichen ein frohes, erfolgreiches und glückliches Jahr 2019!

Die Medenspielsaison 2018 im Erwachsenenbereich

Für die Medenspielsaison 2018 hatte der TC Stierstadt 5 Damen- und 6 Herrenmannschaften gemeldet. Dabei fiel auf, dass in diesem Jahr die Damenmannschaften wesentlich erfolgreicher abschnitten als die Herrenmannschaften:

Die neu gegründete Damenmannschaft um Mannschaftsführerin Marie Hemming ließ in der Kreisliga B mit 12:0 Punkten ihren Gegnerinnen keine Chance und schaffte direkt den Aufstieg. Auch die neu formierte Damen 50 Mannschaft um Judith Thomas belegte mit 7:1 Punkten den ersten Platz in der Bezirksliga A und wird somit in der nächsten Saison in der Bezirksoberliga aufschlagen.

Knapp verpasst haben den Aufstieg unsere Damen 40 I (Bezirksliga A: 2. Platz) und Damen 40 III (Kreisliga B: 3. Platz) Mannschaften. Die Damen 40 II belegten in der Kreisliga A mit ihrem 4. Platz einen Platz im Mittelfeld.

Bei unseren Herrenmannschaften war in diesem Jahr leider sehr viel Pech mit im Spiel:

Die Gruppenligaspieler der Herren 40 I um Frank Iller sahen bis zum letzten Spieltag schon wie die sicheren Aufsteiger in die Verbandsliga aus, jedoch kamen sie durch krankheitsbedingte Ausfälle und knappe Spiele am letzten Spieltag doch nur zu einem 3:3, was dann leider nicht zum direkten Aufstieg reichte.

Auch die Herren 50 I agierten in dieser Saison in der Bezirksoberliga sehr unglücklich: An vier Spieltagen wurde mit 4:5 verloren, da sich doch eine große Championstiebreak-Schwäche breit machte. Obwohl man dann am letzten Spieltag schon als viertletzter den Nichtabstieg gebührend gefeiert hatte, wurde man dann am Folgetag vom HTV überrascht, da dieser 4 Mannschaften (von 8) für den Abstieg vorsieht!

Auch unsere Herren 50 II hatten es in dieser Saison in der Kreisliga A sehr schwer, da sich dort u.a. eine neu formierte Oberurseler Mannschaft tummelte, die mit LK14 und LK15 Spielern den Direktaufstieg schaffte. Trotzdem konnte unsere Herren 50 II um Andreas Wolsiffer einen guten Platz im Mittelfeld belegen.

Auch unsere Herren 40 II Mannschaft um Patrick Knierim hat um den Aufstieg aus der Kreisliga A mitgespielt, musste sich aber dann dem Lokalmatadoren TC Weißkirchen geschlagen geben, denen aber auch der Aufstieg gegönnt wird.

Genauso haben leider unsere Herren 30 II um Markus Heger mit ihrem 2. Platz in der Kreisliga A den Aufstieg verpasst. Hier gehen wir aber alle davon aus, dass es nur eine Frage der Zeit ist, bis auf den Aufstieg angestossen werden kann.

Grosses Tennis wurde auch von unserer Herren Mannschaft um Andre Luttkus in der Bezirksoberliga geboten. Die Mannschaft erreichte mit ihrem 5. Platz einen Platz im Mittelfeld, aber das dort gezeigte Tennis ist doch sehr sehenswert! Vor allem bleibt hier in Erinnerung, als ein 13 jähriges Nachwuchstalent aus Bad Soden mit eigener Bespannungsmaschine angereist ist. Aber auch dessen Tennis war einen Sonntagsmorgen-Ausflug auf die Anlage wert!

Erfolgreiche Teilnahme bei den Oberurseler Stadtmeisterschaften - ein Stadtmeister und vier Vizemeister vom TC Stierstadt

Die Oberurseler Stadtmeisterschaften fanden in der Woche vom 30. Juli bis 5. August 2018 auf der Tennisanlage des TC89 Oberstedten statt. Der TC Stierstadt war auch in diesem Jahr wieder sehr erfolgreich. Lothar Reckziegel wurde in der Kategorie Herren Ü50 Oberurseler Stadtmeister 2018. Im spannenden Finale bei hochsommerlichen Temperaturen gewann Lothar nach einem ersten verlorenen Satz am Ende noch gegen Detlev Rathsack-Bierwagen vom TC Weißkirchen mit 5:7, 7:6 und 12:10. Benedikt Rauscher wurde in dieser Konkurrenz Dritter! Die Vizemeister kamen mit Emma Albin (U12w), Nicolas Haas (U12m) und Mark Michalka (U16m) hauptsächlich aus dem Stierstädter Nachwuchs. Eine weitere Vizemeisterin wurde Claudia Meyer in der Kategorie Damen Ü50.